

9月のほけんだより

9月となりましたが、まだまだ残暑が続いています。元気いっぱい夏を過ごした子どもたち。夏の疲れが出やすくなる時期なので、ゆっくりお風呂に入り、たっぷり睡眠をとるなどして、体調を崩さないように気を付けて過ごしましょう。



8月の感染症

ヘルパンギーナ 1名(2歳児1名)

手足口病 1名(2歳児1名)

9月の保健行事

5日(金) 身体測定

11日(木) 秋の健康診断(全園児対象) 9:30~ 園医 双葉町クリニック



防災週間(8月30日~9月5日)

9月1日は防災の日、9月9日は救急の日です。もしもの時に備え、非常食や水、ラジオ、懐中電灯などを用意しておきましょう。
また、お子さまにも火事や地震が起こったどのように行動すべきか、煙を吸わずに逃げる方法や地震の時は机の下に隠れるなど、日頃から繰り返し話し、緊急時に備えるようにしましょう。

おうちの中にも事故やけがを招く危険な物がたくさんあります。事故を防ぐために、確認をしてみましょう。

- ・子どもの手の届く場所に置いてはいけない物
(薬、洗剤、たばこ、ライター、ポット、炊飯器、包丁などの刃物、針、子どもが飲み込める大きさの細かい物など)
- ・踏み台になる物はベランダに置かない
- ・コンセントなどをいたずらできないようにする
- ・遊び食べに注意する(食べ物が喉に詰まることがある)
- ・浴室には子ども1人で勝手に入れないと工夫する



子どもの睡眠について

子どもたちの就寝時間が、とても遅くなっています。睡眠のリズムが狂うと、生活全般のリズムが狂い、子どもの成長や健康に悪影響を及ぼす心配があります。子どもの健康を守るためにも、ご家族全員で生活を見直してみてください。



<理想的な睡眠時間>

- 1~2歳…11~14時間
- 3~5歳…10~13時間
- 6~13歳…9~11時間
- 中学生、高校生…8時間以上



眠りに導くポイント

① まず、早起きの習慣をつける

遅寝の子を急に早寝にすることはできません。まず、遅く寝ても、朝は早く起きます。

起きたら朝食をきちんと食べて、胃腸を働かせます。食欲がないときは、コップ1杯の水や牛乳だけでもよいでしょう。



② 朝の光を浴びる

朝の光を浴びることで、生体時計がリセットされ、体が目覚めます。脳も体も活動を始めるので、朝食もしっかりと食べることができ、午前中から活発に動けます。

部屋のカーテンを開け、太陽の光を浴びるようにしましょう。



③ 昼間の活動をたっぷりと

明るい太陽のもとで、たくさん体を動かしてあそぶと、ここちよい疲労が期待できます。

また、運動により、セロトニン(脳内の神経活動のバランスを維持する物質)や、メラトニン(抗酸化作用を持ち、夜間の睡眠を促進させるホルモン)の分泌も促されます。



④ だらだら昼寝をやめる

夜更かしになるなら、午睡は早めに切り上げることも。昼間、いつまでも寝ていると、夜眠れずに夜更かしをするという悪循環を招きます。



⑤ お風呂は適温で

人間の体は、夕方になると眠りにつきやすいよう、体温が下がり始めます。

しかし、熱いおふろに入ると、体温が上がり眠りにつきにくくなるのです。

熱い湯に入るのは、寝る数時間前までにし、寝る直前に入るときは、ぬるめの温度にするとよいでしょう。



⑥ 入眠儀式で催眠効果を

おふろに入り、着替え、歯を磨き、それから本を読んで寝る、というようにパターンを決め、それを毎日繰り返します。パターン化することで、体が眠りのリズムをつかみ、入眠しやすくなります。